



KBM Mathias Weigl, von-Mezzi-Str. 7a, 85661 Forstinning

Kreisbrandmeister
Kreisjugendfeuerwehrwart
Mathias Weigl
von-Mezzi-Str. 7a
85661 Forstinning
Mobil: 0175/3836874
Fax: 08092/823-9978
m.weigl@kbi-ebe.de

Rundmail 09-2023

Liebe Kameradinnen und Kameraden,

mit dieser Rundmail möchte ich auf die Möglichkeit der Beantragung der Jugendleiterkarte hinweisen.

Was ist die Juleica?

Die Jugendleiter*in-Card (Juleica) ist der bundesweit einheitliche Ausweis für ehrenamtliche Mitarbeiter*innen in der Jugendarbeit. Sie dient zur Legitimation und als Qualifikationsnachweis der Inhaber*innen. Zusätzlich soll die Juleica auch die gesellschaftliche Anerkennung für das ehrenamtliche Engagement zum Ausdruck bringen.

Wer ist Antragsberechtigter?

Alle Jugendwarte, Jugendleiter*innen und Jugendausbilder*innen die einen Kurs an der Staatlichen Feuerweherschule, unseren Jugendleiterkurs auf Landkreisebene oder auch einen vergleichbaren Kurs (z.B. Gruppenleitergrundkurs bei den Kath. Jugendverbänden) absolviert haben und einen Erste Hilfe Kurs (der nicht älter als drei Jahre ist) haben, können sich hier online registrieren und einen Antrag stellen: <https://juleica-antrag.de/application?t=T130720>

Weitere ausführliche Informationen findet ihr beim Kreisjugendring Ebersberg: <https://www.kjr-ebe.de/service-unterstuetzung/juleica/>

Das Wichtigste zum Schluss:

Natürlich zeigen wir zum einen, je mehr Jugendleiterkarten im Landkreis gestellt werden, dass wir im Jugendverband auch eine hohe Anzahl an ausgebildeten Jugendleiter*innen haben. Aber zum anderen sind alle jene, die im Besitz einer gültigen JUELICA sind, berechtigt beim KJR Ebersberg eine Grundförderung der Jugendleiter*innen zu stellen.

Also: jede/r Jugendleiter/in, die/der im Besitz einer gültigen Juleica ist und keine sonstige Aufwandsentschädigung o.ä. erhält, kann einmal jährlich einen zweckfreien Zuschuss in Höhe von 100,- € erhalten.

**Zur Antragstellung bitte auf dem Online-Zuschussportal des KJR sich anmelden.
ACHTUNG: Antragsfrist ist der 31. August!**



Mit kameradschaftlichen Grüßen

Mathias Weigl

Mathias Weigl,
Kreis-Jugendfeuerwehrwart